## El Gozo del Señor es tu Fortaleza

"Luego Nehemías añadió: «Ya pueden irse. Coman bien, tomen bebidas dulces y compartan su comida con quienes no tengan nada, porque este día ha sido consagrado a nuestro Señor. No estén tristes, pues el gozo del Señor es su fortaleza». - Nehemías 8:10-11

## Examíname, oh Dios, v conoce mi corazón.

El Salmo 139 invita al Señor a vernos tal como somos. Dentro de esto, tómese el tiempo para escuchar en oración:

Si Dios examine mi corazón hoy, ¿qué encontraría?

¿Tengo deseo de un avivamiento personal o me he sentido cómodo espiritualmente?

¿Está mi corazón descansado en las promesas de Dios, o estoy ansioso y esforzándome?

¿Qué áreas de mi corazón aún no me he rendido a Dios?

Hoy, sentí que Dios me hablaba sobre...

# **GUERREROS DE ORACIÓN:**

¿Dónde encontramos alegría? La alegría es interna y está separada de cómo podrían ser las circunstancias y la vida. En Isaías se nos anima en las muchas formas en que Dios es misericordioso para guiarnos a una profunda comunión y esperanza. Por favor, oren por una comprensión más profunda del gozo que encontramos en Cristo, ya que el libro de Isaías señala a nuestro Salvador. Ora para que la alegría sea conocida, a través de Jesús, en tu interior:

Salvación y redención: El gozo es el resultado de que Dios redima a su pueblo a través de Cristo el Señor.

Isaías 12:3 - Con alegría sacarán ustedes agua de las fuentes de la salvación.

Isaías 52:9 - Ruinas de Jerusalén, ¡prorrumpan juntas en canciones de alegría! Porque el Señor ha consolado a su pueblo, ha redimido a Jerusalén.

La provisión y bendición de Dios: El gozo se encuentra en la gran provisión de Dios.

**Isaías 58:14 -** entonces hallarás tu gozo en el Señor; sobre las cumbres de la tierra te haré cabalgar y haré que te deleites en la herencia de tu padre Jacob». El Señor mismo lo ha dicho.

**Isaías 65:18 -** Alégrense más bien y regocíjense por siempre, por lo que estoy a punto de crear: Estoy por crear una Jerusalén feliz, un pueblo lleno de alegría.

Rectitud y transformación: El gozo proviene de la nueva identidad que se encuentra en lo que somos en Cristo.

Isaías 61:10 - Me deleito mucho en el Señor: me regocijo en mi Dios. Porque él me vistió con ropas de salvación y me cubrió con el manto de la justicia. Soy semejante a un novio que luce su diadema o una novia adornada con sus joyas.



**Triumph and Victory**: Joy is the result of God's victorious action.

**Isaiah 9:3**- Tú has hecho que la nación crezca;

has aumentado su alegría. Y se alegran ellos en tu presencia como cuando recogen la cosecha, como cuando reparten el botín.

Alabanza y adoración: La alegría se expresa a través de la alabanza y el canto.

Isaiah 49:13- Ustedes, los cielos, ¡griten de alegría!
Tierra, ¡regocíjate!
Montañas, ¡prorrumpan en canciones!
Porque el Señor consuela a su pueblo
y tiene compasión de sus pobres.

# **ORAR POR:**

### Próximos Eventos

Ora por estos próximos eventos en tu tiempo de intercesión semanal.

#### Turkey Drive I 2 al 23 de noviembre

Ore por donaciones generosas, permitiendo que cada familia necesitada reciba una comida de Acción de Gracias y sienta el amor de Dios a través de este alcance. Levante a los voluntarios, pidiéndoles que sirvan con compasión e intencionalidad, llevando la luz de Jesús a cada interacción. Que Turkey Drive sea un lugar de compromiso genuino, donde todos se sientan vistos y amados.

#### Women's Retreat | 7-9 de noviembre

Ora para que cada mujer escuche claramente a Dios y se sienta impulsada a entrar en lo que Él la está llamando a hacer en esta temporada. Que los asistentes experimenten un encuentro profundo con la presencia de Dios, que conduzca a la transformación y al compromiso renovado de vivir su palabra. Ora por conexiones fuertes y de apoyo entre las mujeres, construyendo amistades duraderas que continuarán fortaleciendo nuestra comunidad eclesiástica.

#### India Engagement Team I Del 7 al 15 de noviembre

Ora por el equipo que se dirige a la región de Odisha, India. Ore por la conexión y las raíces profundas de las iglesias domésticas locales mientras nos asociamos con FAMM para ministrar a través de la oración, el compañerismo y la distribución de kits de compasión.

#### Men's Ministry Cook-off | 15 de noviembre

Ora por conexiones significativas entre los participantes, fortaleciendo la unidad y la camaradería dentro del ministerio de hombres. Pida que cada hombre se sienta bienvenido y valorado, y que el evento abra las puertas a nuevas amistades y oportunidades de crecimiento. Ore para que los nuevos en la iglesia encuentren un punto de entrada cómodo, que conduzca a una mayor participación en la comunidad y un compromiso espiritual más profundo.

Servicio los domingos – 9 & 11 a.m. & 1 p.m. | www.woodsedge.org

